

Indignation à la suites des actes odieux dont a été victime M. Voise, habitant du quartier de l'Argonne

Nous tenons à exprimer notre totale indignation à la suite des actes odieux dont a été victime M. VOISE, habitant paisible et bien connu du quartier de l'Argonne, qui, après avoir été menacé puis agressé, a vu son domicile incendié. Nous avons pris contact avec les autorités responsables et nous ne doutons pas que tout sera mis en œuvre par la Police Nationale, pour que les auteurs de ces actes inqualifiables soient retrouvés et sanctionnés comme ils le méritent.

Jean-Pierre SUEUR, Sénateur du Loiret et Philippe LEGRAND, ancien Président du Conseil de quartier Argonne Belneuf Nécotin

Thème : Textes sur Orléans